
Heures écrêtées: aucune info de la direction
Dimanche, 12 Octobre 2008

En CE de sept 2008 nous avons demandé les données sur le nombre d'heures écrêtées pour
tous les salariés concernés depuis 1 an.

Elle refuse de nous les transmettre ! Pourquoi?

    -  Aurait-elle des choses à cacher? 
    -  Serait-ce si énorme que ça ne puisse être communiqué aux élus? 
    -  Pourquoi si peu de transparence avec les représentants du personnel?

Vous nous connaissez, nous n'allons pas en rester là...  
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